

Evo Morales denuncia doble moral de Chile en conflicto del Silala



La Paz, 12 jun (PL) El presidente Evo Morales denunció la doble moral de Chile al pedir a La Haya que Bolivia no varíe el curso de los manantiales del Silala, cuando fue precisamente el país vecino el que desvió las aguas.

"Gobierno de Chile pide que Bolivia no intervenga cauce de nuestros manantiales del Silala, alterado por ellos mismos hace más de un siglo", escribió el mandatario en un mensaje publicado hoy en su cuenta de twitter @evoespueblo.

Desde hace más de 100 años los chilenos canalizaron las aguas de ese reservorio que nace en el departamento boliviano de Potosí, de las cuales se abastecen varias ciudades del país vecino y empresas mineras sin compensación alguna a la nación de origen.

En su mensaje, el jefe de Estado boliviano recordó también que hace más de medio siglo Chile desvió el cauce del río Lauca, con graves consecuencias medioambientales y humanas.

Ese hecho llevó al gobierno de La Paz a

romper relaciones diplomáticas con Chile.

Además de estos conflictos, las dos naciones mantienen un antiguo diferendo marítimo, cuando en 1879 una invasión chilena le arrebató a Bolivia 400 kilómetros de litoral y 120 mil kilómetros cuadrados de territorios ricos en minerales, un litigio que el gobierno de Evo Morales llevó a La Haya.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/96561-evo-morales-denuncia-doble-moral-de-chile-en-conflicto-del-silala>



Radio Habana Cuba